

El patrimonio cultural en la lengua y religión

El lenguaje y la religión son el legado más característico de la época colonial, ambos elementos llegaron a América junto a los españoles en el periodo de conquista y con el paso del tiempo se consolidaron en la población existente. Cabe destacar que estos elementos sufrieron cambios y adquirieron características propias producto del mestizaje.



Legado: Aquello que se deja o transmite a los sucesores, sea cosa material o inmaterial

Actividad

Lee y observa la página 155, luego responde

- 1) ¿Cuál es el legado principal en el ámbito descrito en la fuente A?

- 2) ¿Qué características adquiere ese legado en América?

- 3) ¿Cómo se manifiesta en legado colonial en las imágenes C y D?

- 4) ¿Existe alguna manifestación en tu entorno del legado colonial en estos ámbitos?